

Lunes 08 de agosto de 2016

El Financiero Pierde México oportunidad en alimentos emblema

VALENTE VILLAMIL Aunque el cacao, la vainilla y el maíz son productos emblemáticos de México, transnacionales que operan en el país se abastecen de estos alimentos en el extranjero, con lo que los productores mexicanos desaprovechan una oportunidad. "De México es originario el cacao, la vainilla y otros productos y a través de los años, por diversas circunstancias, algunas no muy claras, otras por baja en los precios internacionales y otras por plagas, perdimos supremacía en cacao y en vainilla y hoy somos importadores", reconoció el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Roviroso. Un ejemplo es el de la chocolatera suiza Barry Callebaut. A pesar de que hace ocho años esta compañía instaló plantas en el país, 80 por ciento de su abasto de cacao es importado, lo que revela la oportunidad que pierden los productores nacionales, ante la posibilidad de proveer a una empresa que produce 65 mil toneladas anuales de chocolate en México. "Importamos el 80 por ciento, sino es que hasta un poquito más (de cacao). El cacao que más se ocupa es importado de África, de Costa de Marfil o de República Dominicana", dijo Enrique Flores, de ventas y logística de Barry Callebaut. P.C. alimentos, importaciones

Asesora Banorte a Pemex en pensiones

YURIDIA TORRES Afore XXI Banorte, la administradora de pensiones más grande del país, asesora a Pemex sobre las modificaciones al esquema de retiro de la empresa, entre los cuales se contempla que debe transitar a un esquema de cuentas individuales. Tonatiuh Rodríguez, director general de la Afore, destacó que actualmente Pemex ya es cliente de esta administradora, ya que le gestiona el fondo de previsión social que tiene la empresa a través de una Sociedad de Inversión Adicional llamada PXM SAR. "Es un cliente muy importante en el segmento de fondos de previsión social y estamos colaborando con ellos para ayudarles en lo que necesiten para apoyar la transformación de su sistema de pensiones en el sentido que lo decidan", destacó Rodríguez. Preciso que será la petrolera quien al final decida de qué manera elegirá a la Afore que administre los fondos de los trabajadores. P.C. PEMEX, pensiones, seguridad social México aumenta participación de mercado en EU

ESTEBAN ROJAS La mayor competitividad de México, derivada del reacomodo cambiario en donde el peso se debilitó frente al dólar norteamericano, contribuyó a incrementar su participación en el mercado interno de Estados Unidos. De acuerdo con el último reporte del Departamento de Comercio, del volumen total del comercio exterior de la principal economía del mundo, México conservó su papel como tercer socio comercial, pero aumentó su participación al pasar de un 14.0 por ciento en el primer semestre del 2015 a 14.6 en el mismo periodo del presente año. El avance de México es significativo debido a que se dio en medio de un retroceso de Canadá y China, los cuales ocupan el primer y segundo lugar como socios comerciales de Estados Unidos. Al considerar sólo las importaciones de ese país, México desplazó a Canadá del segundo puesto, aunque queda todavía lejos de China. Las ventas mexicanas al vecino del norte representaron el 13.6 por ciento del total de sus compras al exterior, mientras que las de China significaron el 20.0 por ciento. El crecimiento de las ventas de México y su mayor participación en el mercado norteamericano resultan relevantes, pues se dan en un contexto de un bajo dinamismo en la actividad de la principal economía del mundo. P.C. economía mundial, exportaciones Reforma Aumenta 11.8% producción de autos

Por Ulises Díaz Cd. de México México (08 agosto 2016).- La producción de automóviles en julio sumó 284 mil unidades, un crecimiento de 11.8 por ciento respecto al mismo mes del año pasado, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Este es el segundo mes que la fabricación tiene crecimiento puesto que de febrero a mayo la producción presentó caídas en comparación anual. Sin embargo, este incremento no fue suficiente para salvar la tendencia anual puesto que con un millón 956 mil vehículos producidos de enero a julio la cantidad es 1.2 por ciento menor que en igual periodo de 2015. "Las nuevas plantas que han entrado en operación, cuya la mayoría de su producción se va a exportación, nos permitirá tener cifras similares al año pasado", dijo Fausto Cuevas, director de AMIA. Mientras, las exportaciones siguen sin recuperarse. Con ventas al exterior por 225 mil unidades, estas son 0.4 por ciento inferiores a las 226 mil del año pasado. P.C. AMIA, industria automotriz, producción Caen 5.7% importaciones chinas

Por Xinhua Beijing China (08 agosto 2016).- Las exportaciones de China aumentaron a mayor ritmo en julio al tiempo que se incrementó el descenso de las importaciones, lo que supone una señal de debilidad continua en la segunda mayor economía del mundo. Las exportaciones denominadas en yuanes de China subieron 2.9 por ciento interanual en julio, una mejora en comparación con la subida de 1.3 por ciento de junio. Las importaciones cayeron 5.7 por ciento, agravando la caída de 2.3 por ciento de junio, de acuerdo con las cifras publicadas este lunes por la Administración General de Aduanas (AGA). Estos datos condujeron a un superávit comercial mensual de 342 mil 800 millones de yuanes (51 mil 500 millones de dólares), 34 por ciento más que hace un año. P.C. China, importaciones, economía mundial

Resaltan OMT avances en turismo Por Dayna Meré Distrito Federal México (08 agosto 2016).- México ha sacado provecho del momento turístico mundial, que vive un proceso de recuperación por los procesos de adversidad que ha registrado, señaló Carlos Vogeler, director-secretario ejecutivo de Relaciones con los Miembros de la Organización Mundial del Turismo. Destacó la labor que México ha llevado a cabo para elevar tanto el número de visitantes internacionales como de divisas para el País, así como los programas gubernamentales que se han establecido para estimular el mercado doméstico. "El apoyo institucional del presidente Enrique Peña al sector con iniciativas lideradas por el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, así como la Estrategia Nacional de Turismo Social o el Programa 'Viajemos Todos por México', y la consolidación del tejido empresarial mexicano relativo al turismo suponen importantes esfuerzos del País", dijo en entrevista. Las cifras de 2015, destacó, en cuanto a llegadas de turistas internacionales que superó los 32 millones de visitantes, colocaron a México en el puesto 9 del listado de países más visitados, y el segundo en el continente americano sólo abajo de Estados Unidos. Para Vogeler, el turismo ha demostrado ser uno de los sectores más resilientes y con mayor capacidad de recuperación. Es por ello que a pesar de los retos a los que se enfrentan los viajeros en el mundo, no sólo en materia de seguridad, el número de viajes internacionales va en aumento.

Tan sólo en 2015, el sexto año consecutivo de crecimiento del sector, se registraron 50 millones más de viajes internacionales, y llegó casi a los mil 200 millones, esto es 4 por ciento más que en 2014. Añadió que la tendencia es continuar al alza en los próximos años, y llegar a los mil 800 millones de llegadas internacionales de turistas en el año 2030. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OMT, TURISMO El Economista Distribuyen 3.6 millones de cuentas a Afores con mejores rendimientos ELIZABETH ALBARRÁN Durante el 2015, la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) redistribuyó 3.6 millones de cuentas de trabajadores que ahorran para una pensión a una administradora de fondos de ahorro para el retiro (Afore) que le otorga un mejor rendimiento a la que se encontraba antes. En un comunicado, explica que estas cuentas representaron un monto por 31,500 millones de pesos, lo que significó un récord en cuanto a los recursos que representan las cuentas asignadas (cuentas nuevas que no han elegido una Afore) y re asignadas (cuentas de trabajadores que ya habían sido asignadas pero que se mantenían sin elegir una afore). P.C. Afores, sistema financiero, Consar, pensiones, ahorro Emiten facturas falsas 104 causantes YAEL CÓRDOVA El Diario Oficial de la Federación (DOF) publicó el nombre de 104 contribuyentes detectados como personas físicas y morales que han emitido comprobantes fiscales que podrían ser apócrifos. Lo anterior se debe a que emitieron facturas sin contar con los activos, personal, infraestructura o capacidad material para prestar los servicios o producirlos, comercializar o entregar los bienes que amparan las facturas emitidas. Además de la publicación de los nombres, el documento firmado por el administrador central de Fiscalización Estratégica, Francisco Hugolino Cruz Ortiz, destaca que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) procederá a notificar a los contribuyentes mencionados a través de su Buzón Tributario. P.C. SAT, finanzas públicas, evasión fiscal Peso recupera terreno; dólar se vende en 19.20 pesos NOTIMEX En la apertura de operaciones cambiarias de este lunes, bancos de la Ciudad de México venden el billete verde hasta en 19.20 pesos por unidad en ventanillas de BanBajío y se compra en su mínima cotización en 17.55 pesos en sucursales de Banco Azteca. A su vez, el euro baja 25 centavos frente al término de la sesión previa, al venderse en un precio máximo de 20.84 pesos; la libra esterlina se ubica en 24.56 pesos y el yen se comercializa hasta en 0.199 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio México llega a 62 millones de internautas NOTIMEX La reforma en telecomunicaciones ha permitido mejorar la cobertura de Internet, la cual pasó en tres años de 41 millones a 62 millones de usuarios, número que va en crecimiento continuo, destacó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). La dependencia señala que esto significa que uno de cada tres hogares, aproximadamente, ya está conectado a Internet, si se toma en cuenta que en México hay alrededor de 31 millones de casas-habitación. P.C. SCT, telecomunicaciones, internet, TIC's La Jornada Los precios de combustibles, más baratos que otros países: SHCP Israel Rodríguez | domingo, 07 ago 2016 17:48 Ciudad de México. Pese a los recientes incrementos en los precios de los combustibles, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que en México se mantienen por debajo de varios países como son los casos de Canadá, Brasil, Argentina, naciones de Europa y Asia, e incluso abajo del precio de las gasolinas del estado de California, Estados Unidos. En su informe semanal, el vocero de la SHCP destaca que con la implementación de la reforma energética se adoptó un esquema que permite proteger a los consumidores mexicanos de variaciones extremas en las cotizaciones de los precios de las gasolinas. P.C. SHCP, precios, gasolina Sector automotriz, estable pese a conflicto magisterial: AMIA Julio Reyna Quiroz | lunes, 08 ago 2016 12:36 Ciudad de México. La industria automotriz, la actividad económica que genera las mayores divisas en México, no resultó afectada en sus resultados globales por las movilizaciones magisteriales, pero pudiera resentir efectos negativos debido a un deterioro de la situación sociopolítica, afirmaron este lunes dirigentes del sector. En julio, la producción de vehículos ligeros ascendió a 284 mil 398 unidades, una cifra superior en 11.8 por ciento frente a igual lapso del año pasado, mientras que la exportación registró un descenso de apenas 0.4 por ciento en los lapsos de referencia, informó Fausto Cuevas Mesa, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), en una conferencia de prensa. P.C. AMIA, industria automotriz Peso recupera terreno, dólar abre en \$18.92 en bancos Notimex | lunes, 08 ago 2016 10:49 Ciudad de México. Bancos de la Ciudad de México ofrecen el dólar libre en un precio máximo de 18.92 pesos, 16 centavos menos respecto al cierre del pasado viernes, y lo compran en un mínimo de 18.07 pesos. A su vez, el euro baja 25 centavos frente al término de la sesión previa, al venderse en un precio máximo de 20.84 pesos; la libra esterlina se ubica en 24.56 pesos y el yen se comercializa hasta en 0.199 pesos por unidad. Analistas de CI Banco precisan que la moneda mexicana inicia la semana menos presionada, apoyada principalmente por el avance en precio internacional del petróleo. P.C. tipo de cambio Reunión Nacional de Funcionarios Fiscales en Pachuca Israel Rodríguez | domingo, 07 ago 2016 19:05 Ciudad de México. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), junto con la Secretaría de Finanzas de Hidalgo, en su calidad de Coordinador de la Comisión Permanente, encabezaron la XLV Reunión Nacional de Funcionarios Fiscales, realizada en Pachuca, Hidalgo, el pasado 5 de agosto. En dicho encuentro se habló del compromiso existente para cumplir con la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios (LDF), así como de temas para mejorar la planeación y uso del gasto público, con el fin de generar presupuestos balanceados que contribuyan a la estabilidad de las finanzas estatales. P.C. SHCP, Hidalgo, finanzas públicas, disciplina fiscal Cae nota de México por uso de tecnología Miriam Posada García | domingo, 07 ago 2016 19:25 Ciudad de México. México se ubicó en el lugar 76 del Networked Readlines Index (NRI) del Foro Económico Mundial; que mide el grado en que las políticas e instituciones permiten el aprovechamiento de las tecnologías de la información, lo que refleja que el país se encuentra a la mitad de la tabla de los países calificados, además de que perdió 3 por ciento en su calificación debido al encarecimiento de los costos para acceder a esos servicios, señaló la consultoría The Competitive Intelligence Unit (The-CIU). Por separado Cisco señaló que en 2015 México tuvo un déficit de 157 mil 934 trabajadores con habilidades en el manejo de TIC's, faltante que para el año 2019 podría ser de 148 mil 52. P.C. TIC's, tecnología El País El 25% de los parados en España lleva cuatro años o más sin trabajar Manuel V. Gómez La recuperación del mercado laboral se ha olvidado de quienes que llevan más tiempo sin trabajo. Uno de cada cuatro desempleados lleva al menos cuatro años en esta situación. En total suman 1.127.879 de los más de 4,5 millones de parados que había en España entre abril y junio. Con la crisis esta cifra se ha

multiplicado por 11, según la encuesta de población activa. Los parados de tan larga duración, señalan los expertos, es un colectivo que precisa mucha ayuda para volver a trabajar, ya que las empresas prefieren contratar a quienes perdieron su empleo hace menos tiempo o a jóvenes. Es una cifra fría. Como todas. Pero detrás de ella se esconden 1.127.879 personas que no han tenido trabajo al menos en los últimos cuatro años. No es la cifra más alta de la serie. Esa fue hace justo un año, cuando llegó a 1,18 millones. Sin embargo, sí que es el porcentaje más alto de todos. Nunca hasta ahora el 24,8% de los parados ha estado tanto tiempo sin encontrar un trabajo. P.C. desempleo Los accidentes laborales se disparan en la región con el repunte económico J. A. Aunión Los accidentes laborales vuelven a aumentar en la Comunidad de Madrid. Después de siete años de descenso (de 2007 a 2013) y dos más de ligeras subidas (2014 y 2015), la primera mitad de 2016 ha hecho evidente la ruptura: la siniestralidad ha crecido el 14% respecto al mismo periodo de 2015, y casi el 20% comparada con 2013. Se trata de una tendencia generalizada en toda España, que los empresarios achacan al incremento de la actividad: como hay más trabajo, hay también más accidentes. Pero los sindicatos creen que el empeoramiento de las condiciones de trabajo tiene también mucho que ver. El Gobierno regional insiste en que, pese a la subida, el índice de siniestralidad en Madrid sigue muy por debajo de la media nacional. P.C. empleo, accidentes laborales, condiciones de trabajo